



FRANCISCO JIMÉNEZ

## CHAMIZO TAMBIÉN QUIERE EL VERTIDO CERO

El Defensor del Pueblo Andaluz se suma a la causa emprendida desde hace décadas por el sector turístico de la Costa del Sol para exigir las obras de depuración que acaben con las natas en las playas



José Chamizo recibió ayer a Salvador Vilches y Antonio Martínez. :: SUR

**D**urante los últimos años han rascado el compromiso de líderes políticos de la provincia en visperas de unas elecciones, han escuchado infinidad de buenas palabras de dirigentes autonómicos e incluso de algún que otro ministro. Todos con muy buenas intenciones. Sin embargo, la única realidad es que, a día de hoy, el vertido cero de aguas residuales sigue siendo una quimera en la Costa del Sol, por mucho que el calendario apriete a medida que se acerca el 1 de enero de 2016, fecha tope fi-

jada por la Unión Europea para garantizar la depuración del cien por cien de las aguas fecales. Cansados de que sus reivindicaciones caigan en saco roto, la treintena de asociaciones profesionales del sector turístico, empresarios, sindicatos e instituciones públicas que conforman el Foro de Saneamiento Integral de la Costa del Sol han decidido buscar amparo en el Defensor del Pueblo Andaluz. El coordinador del colectivo, Salvador Vilches, y el presidente de los directores de hotel de la provincia, Antonio Martínez, se trajeron ayer de Se-

villa la firme voluntad de José Chamizo de sumarse a una causa por la que la Costa viene batallando desde hace cuatro décadas. Por lo pronto, el Defensor del Pueblo llamará a las puertas de la Consejería de Medio Ambiente para que le expliquen los

**El Foro de Saneamiento también se reunirá hoy con el portavoz de IU en el Parlamento, José Antonio Castro**

motivos por los que aún no se ha acometido ninguna de las 47 obras hidráulicas anunciadas en octubre de 2010 para completar el mapa del saneamiento en la provincia, con un presupuesto de 390,1 millones de euros. Y de paso, qué destino van a tener los cerca de 24 millones que llevan aportados los malagueños a través del canon de mejora de infraestructuras hidráulicas que se aplica en la factura del agua desde mayo de 2011.

### «Acreditadísimo argumento»

«Hemos escuchado el acreditadísimo argumento de esta plataforma, que además cuenta con el respaldo de entidades muy representativas de Málaga, y ahora acudiremos a la Junta para que nos expongan sus razones», afirmaron fuentes de la oficina en la que se atienden las quejas de cualquier persona física o jurídica ante la Administración. En este punto, trasladaron a los representantes del Foro de Saneamiento su «enorme preocupación» al respecto, recordando que en 2005 ya emitieron un informe en el que se ponía el acento sobre la necesidad de garantizar el tratamiento de las aguas residuales. «La valoración que hacíamos entonces es perfectamente extrapolable a la actualidad», remarcaron.

En este sentido, Vilches lamentó los «reiterados incumplimientos a la hora de cumplir los plazos del vertido cero» y la «poca respuesta» que obtienen ante sus demandas. En busca de un oído más, hoy tiene previsto reunirse con el portavoz de IU en el Parlamento andaluz y coordinador provincial de la coalición, José Antonio Castro, en un intento de que su formación haga presión en la Junta, donde gobiernan con el PSOE.

Adelantándose a todo ello, el delegado territorial de Medio Ambiente, Javier Carnero, reiteró ayer el mensaje institucional de la Junta: «Estamos trabajando en ello». Más allá de esa afirmación, el dirigente autonómico incidió en que la «prioridad» será acometer las obras previstas en el Bajo Guadalhorce, toda vez que en el litoral los deberes están hechos a falta de que se concluya la ampliación de la depuradora de Guadalmanza (Estepona) y que el Gobierno central comience la construcción de la de Nerja.